

4年学年便り

ほのぼの

令和2年(2020)9月30日(水)

国立市立国立第二小学校

校長 小林 理人

第4学年担任 10月号

運動の秋、読書の秋、そして…

朝晩はめっきり涼しくなり、秋の訪れを実感できるようになってきました。さて、陽気のよいこの季節はスポーツに読書に最適な時期です。学校の「体育」では、ティーボールに取り組んでいます。チームごとに協力して練習内容を考え、活発に試合に取り組んでいます。また、10月には読書旬間も始まるため、読書に最適な時期となっています。現在各クラスでは、国語の時間に取り組んだ「事実に基づいた本を読もう」という単元の本の紹介スピーチにも取り組んでおり、より本に親しむ機会を増やしています。子供たちのスピーチからは、「楽しかった。」「こんなことが知れた。」という想いがよく伝わってきます。

10月1週目には、今年度初めての縦割り班活動が始まります。今までは、遊びを考えてもらう立場だった子供達ですが、今回からは立場が逆転します。3年生と一緒に楽しく遊ぶ遊びを考えなければなりません。下の学年と一緒に活動することで、子供達自身高学年に向けた力へとつなげていってほしいと思います。ご家庭でもぜひ、話題に挙げてみて下さい。



～お知らせ～

社会科見学について

社会「受け継がれる祭」と関連して、社会科見学に出かけます。1日ばかりで行きますので、荷物やお弁当のご準備等をお願いすることになります。お手数をおかけして申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

日時：10月15日(木) 1～5校時 (6校時は学校に帰ってきてふりかえりをします。)

場所：谷保天満宮・城山公園

持ち物：水筒、お弁当、レジャーシート、筆記用具、連絡帳、連絡袋、赤白ぼうし、ハンカチ、ティッシュ、お手拭き、折り畳み傘(レインコート)、バンドナ、リュック

※雨天の場合は、学校で通常通りの学習になり、お弁当は教室で食べることとなります。そのため、前日には念のため教科書等を置いていくことがあります。ご承知おき下さい。また、延期の場合には次の週の19日(月)の1～4校時に出かけます。城山公園には行かないため、この場合はお弁当等の準備は必要ありません。よろしくお願いします。

G - Suiteの使い方を練習します！

今後、新型コロナウイルスの影響により、社会情勢がどのように変化していくのか見通しが難しくなっています。そのため、今後の活用を目指すためにも、学校でG - Suiteの使い方の授業を行います。4年生は10月13日(火)を予定しています。

- ① 子供達が学校でG - Suiteにログインできるようにします。
- ② ご家庭でG - Suiteにログインをする練習をお願いします。
- ③ 当日までに学校でログインする際に、必要なIDとパスワードを記入していただき、落としたり無くしたりしないように管理をお願いします。

※当初、お手紙で配布したパスワードは、ご家庭で変更しているはずなので、変更後のパスワードを入力できるようにご注意ください。